



Pièces	8 Pièces
Superficie	551 m²
Référence	83275255
Prix	2 990 000 €

Rueil Malmaison

Maison à vendre (92500)

Situé dans le quartier recherché des écoles privées passy et danielou. Les écoles publiques sont jules vernes et richelieu. Maison d'architecte de 2011, d'une surface d'environ 330m² hors sous-sol, sur une parcelle paysagée de 998m² avec piscine chauffé 10x4. Le rez-de-jardin se compose du hall d'entrée, 4 suites dotées chacune de placards et de salles d'eau, des toilettes séparées. En rez-de-chaussé surélevé, vous trouverez une triple réception, esprit loft de 130m² avec une hauteur sous plafond de 2m80, cuisine ouverte haut de gamme (disposant d'un wok, une plancha, et un grill) 2 balcons ...

Located in the sought-after passy and danielou private school district. The public schools are jules vernes and richelieu. Custom-built house dating from 2011 offering a surface area of 330m² (3,552 sq ft), excluding basement, set on a 998m² (10,742 sq ft) landscaped plot with 10x4m (33ft X 13ft) heated swimming pool. Garden floor: entrance hall, 4 suites, each of which has walk-in wardrobes and shower rooms, separate toilet. Raised ground floor: 130m² (1,399 sq ft) triple-size loft-style reception with 2.80m (6.6ft) ceiling height, top-of-the-range open kitchen (with wok, plancha and grill) ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

